



**OKTOBER**

06.10. • Donnerstag • 19:30 Uhr • 1. Internationaler Stammtisch Lerne internationale und deutsche Studierende kennen Mitglieder bekommen ein Freigetränk (bis 21:30 Uhr) Flaschenzug Bar, EmserstraÙe 16, 12051 Berlin
19.10. • Mittwoch • 18:30 Uhr • Begrüßungsabend Alle Infos über die Veranstaltungen und unser Team Anmeldung für die Veranstaltungen möglich Habelschwerdter Allee 45 • Raum KL 25/134
22.10. • Samstag • Besuch des Jüdischen Museums einschließlich Führung in deutscher und englischer Sprache Preis: 3 € (für Mitglieder und Nichtmitglieder)

**NOVEMBER**

02.11. • Mittwoch • Sprachen-Café Gemeinsam Sprachen lernen (mit Willkommensspiel, Musik, Snacks und Lernmaterialien) Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben
12.11. • Samstag • Tagesausflug nach Hamburg Stadtführung in englischer Sprache, Barkassenfahrt, Freizeit Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder
15.11. • Dienstag • Internationaler Stammtisch Lerne internationale und deutsche Studierende kennen Mitglieder bekommen ein Freigetränk Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben
19.11. • Samstag • Planetarium Pink Floyd Show und Führung in deutscher Sprache Preis: 5 € für Mitglieder / 7 € für Nichtmitglieder
24.11. • Donnerstag • Thanksgiving Dinner Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
29.11. • Dienstag • Stadtführung (Querstadtein - Berlin anders sehen) Geflüchtete zeigen ihr Berlin (in englischer Sprache) Preis: 3 € für Mitglieder / 5 € für Nichtmitglieder

**DEZEMBER**

03.12. • Samstag • Tagesausflug nach Dresden Stadtführung in deutscher Sprache und Freizeit Besuche einen der ältesten Weihnachtsmärkte mit uns Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
08.12. • Donnerstag • Weihnachtsfeier Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben
09.12. • Freitag • Oper: Der Nussknacker Preis: 10 € für Mitglieder / 15 € für Nichtmitglieder
16.12. • Freitag • Besuch der Schokowerkstatt (Ritter Sport) Kreiere deine eigene Schokolade (Weihnachtsgeschenk) Preis: 15 € für Mitglieder / 20 € für Nichtmitglieder

**JANUAR**

13.01. • Freitag • Story of Berlin Erlebnismuseum: 800 Jahre Berliner Geschichte (in englischer Sprache) Preis: 8 € für Mitglieder / 10 € für Nichtmitglieder
20.01. • Freitag • Berliner Unterwelten: Mauerdurchbrüche Erfahrt mehr über einen der meistbenutzten Fluchttunnel zu DDR-Zeiten (in deutscher Sprache) Preis: 8 € für Mitglieder / 10 € für Nichtmitglieder
23.01. • Montag • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben
28.01. • Samstag • Besichtigung des ehemaligen Flughafens Tempelhof, mit Führung in deutscher Sprache Preis: 8 € für Mitglieder / 10 € für Nichtmitglieder

**FEBRUAR**

04.02. • Samstag • Deutscher Bundestag / Reichstag Führung in englischer Sprache, evtl. Kuppelbesichtigung Preis: 10 € Pfand, Rückgabe am Tag der Führung
08.02. • Mittwoch • Internationaler Stammtisch Mitglieder bekommen ein Freigetränk Ort und Zeit werden noch bekannt gegeben

€ = Begrenzte Platzzahl, Anmeldung und Bezahlung in den  
Sprechstunden: mittwochs 13:30 - 14:30 Uhr  
donnerstags 11:30 - 12:30 Uhr  
Ehrenbergstr. 26/28, Raum 202, 14195 Berlin

Dieser Kalender und aktuelle Informationen unter:

[www.internationalerclub.de](http://www.internationalerclub.de)

[facebook.com/InternationalerClubFUBerlin](https://facebook.com/InternationalerClubFUBerlin)

[facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin](https://facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin)

Fragen? Kontakt: [international.club@fu-berlin.de](mailto:international.club@fu-berlin.de)

Mitglied sein lohnt sich! • 1 Freigetränk im Monat bei unserem internationalen Stammtisch • ermäßigter Preis bei Ausflügen • Vorrang bei allen Veranstaltungen mit Platzbeschränkung • e-Mail Newsletter • Netzwerk aus internationalen und deutschen Studierenden

Mitglied werden? Die Mitgliedschaft kostet 10 € für EIN Semester und 15 € für ZWEI Semester.

Die Mitgliedschaft endet nach Ablauf des bezahlten Semesters. Sie kann jederzeit verlängert werden.

Bei Teilnahme an Veranstaltungen erklärt ihr euch einverstanden, dass Fotos von eurer Person aufgenommen und nicht-profitorientiert, z. B. auf der FU-Website oder bei Facebook, vom Internationalen Club verwendet werden dürfen.



**OCTOBER**

06.10. • Thursday • 7:30 p.m. • 1 <sup>st</sup> International Bar Night Meet other international and German students Members get one free drink (until 9:30 p.m.) Flaschenzug Bar, EmserstraÙe 16, 12051 Berlin
19.10. • Wednesday • 6:30 p.m. • Info Night All information about our events and our team You can register for our events here Habelschwerdter Allee 45 • Room KL 25/134
22.10. • Saturday • Visit of the Jewish Museum € Including a guided tour in German and English Price: 3 € (for members and non-members)

**NOVEMBER**

02.11. • Wednesday • Language-Café Learning languages together (with welcome game, music, snacks and learning material) Time and place to be announced
12.11. • Saturday • Day Trip to Hamburg € Guided city tour in English, boat trip and free time Price: 15 € for members / 20 € for non-members
15.11. • Tuesday • International Bar Night Meet other international and German students Members get one free drink Time and place to be announced
19.11. • Saturday • Planetarium € Pink Floyd show and guided tour Price: 5 € for members / 7 € for non-members
24.11. • Thursday • Thanksgiving Dinner € Price: 10 € for members / 15 € for non-members
29.11. • Tuesday • Refugees show their Berlin € Guided city tour in English Price: 3 € for members / 5 € for non-members

**DECEMBER**

03.12. • Saturday • Day Trip to Dresden € Guided city tour in German and free time Visit one of the oldest Christmas markets in Germany Price: 10 € for members / 15 € for non-members
08.12. • Thursday • Christmas Party Time and place to be announced
09.12. • Friday • Opera: „Der Nussknacker“ € Price: 10 € for members / 15 € for non-members
16.12. • Friday • Chocolate Workshop (Ritter Sport) € Create your own chocolate → nice Christmas present Price: 15 € for members / 20 € for non-members

**JANUARY**

13.01. • Friday • Story of Berlin € Interactive museum: 800 years history of Berlin (in English) Price: 8 € for members / 10 € for non-members
20.01. • Friday • Berliner Unterwelten: „Mauerdurchbrüche“ € Discover one of the most frequently used escape tunnels during the GDR times (in German) Price: 8 € for members / 10 € for non-members
23.01. • Monday • International Bar Night Members get one free drink Time and place to be announced
28.01. • Saturday • Visit of the former airport Tempelhof € Including a guided tour in German Price: 8 € for members / 10 € for non-members

**FEBRUARY**

04.02. • Saturday • German Parliament € Guided tour in English Price: 10 € deposit, refund at the day of the tour
08.02. • Wednesday • International Bar Night Members get one free drink Time and place to be announced

€ = limited number of places, registration and advance payment during the office hours:  
Wednesday 1:30 - 2:30 p.m., Thursday 11:30 - 12:30 p.m.  
Ehrenbergstr. 26/28, Room 202, 14195 Berlin

You can find this event calendar & latest information at:

[www.internationalerclub.de](http://www.internationalerclub.de)

[facebook.com/InternationalerClubFUBerlin](https://www.facebook.com/InternationalerClubFUBerlin)

[facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin](https://www.facebook.com/groups/InternationalerClubFUBerlin)

Any questions? Contact: [international.club@fu-berlin.de](mailto:international.club@fu-berlin.de)

Being a member pays off: • 1 free drink per month at our international bar nights • reduced rates for trips • priority registration for all events with limited number of places • e-mail newsletter • network of international and German students

Want to become a member? The membership is 10 € for ONE semester and 15 € for TWO semesters.

The membership expires after termination of the paid semester. It can be renewed at any time.

By attending our events you declare your agreement that the International Club may take photos of you and use them for non-profit purposes, e.g. on the FU website and facebook.